

Nonton Bareng Mega: Nikmati Pemutaran Perdana Film Bad Boys 4 - Ride or Die hanya dengan tukar 1 MPC Points #BikinJadiPertama

Jakarta, 5 Juni 2024. Bank Mega Kembali mengajak para nasabahnya dan memberikan *customer experience* yang sangat menyenangkan dengan Nonton Bareng pada pemutaran Perdana Film Bad Boys 4 - Ride or Die, yang dibintangi oleh Will Smith dan Martin Lawrence di XXI Senayan City. Pada kesempatan tersebut hadir langsung ke studio Direktur Utama Kostaman Thayib dan Wakil Direktur Utama Diza Larentie untuk merasakan keseruan Nonton Bareng Mega bersama para nasabah.

“Sejak diluncurkannya pada pertengahan Juni tahun lalu, program Bikin Jadi Pertama dengan event Nonton Bareng Mega, mendapatkan animo yang sangat baik dari nasabah Bank Mega. Pada tahun 2023, Nonton Bareng diadakan di Jakarta, Bandung, Surabaya, Medan dan Makassar. Acara Nonton Bareng yang sudah ditunggu-tunggu oleh para nasabah, kembali diadakan untuk pertama kali di tahun 2024.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari program “**Bikin Jadi Pertama**” yang mengajak para nasabah pemegang kartu kredit memiliki *customer experience* untuk menjadi yang pertama dalam menikmati berbagai acara hiburan, kuliner dan lainnya. Nonton Bareng menjadi pilihan Bank Mega, karena kegiatan menonton masih menjadi preferensi gaya hidup (“*lifestyle preference*”) nasabah, ditengah-tengah hiburan era digital dan layanan *streaming* yang bisa dinikmati di semua perangkat mulai dari handphone, tablet, komputer dan laptop,” jelas Wakil Direktur Utama Bank Mega Diza Larentie.

Cukup mudah bagi Nasabah Bank Mega untuk dapat mengikuti Nonton Bareng Mega. Hanya dengan aktif menggunakan kartu kredit Bank Mega dan memiliki MPC points, nasabah terundang akan mendapatkan kesempatan mengikuti “Bikin Jadi Pertama” dengan menonton pemutaran perdana film terkini.

“Hanya dengan menukarkan Rp 1 MPC points, pemegang kartu kredit akan mendapatkan 2 ticket + snack & minuman, sehingga para nasabah secara eksklusif dapat menikmati hobi nontonnya dan pastinya akan menjadi yang pertama berkesempatan untuk menonton film-film box office”, ujar Diza.

Selain dari itu, Bank Mega juga menyediakan diskon hingga lima puluh ribu Rupiah di setiap Hari Sabtu dan Minggu untuk menonton di XXI di seluruh Indonesia, sehingga pemegang kartu kredit Bank Mega tetap mendapatkan benefit.

Untuk memberikan keuntungan yang lebih banyak lagi bagi para nasabah, Bank Mega juga terus memperluas kerjasama dengan beragam *merchant* lainnya seperti diskon di restoran, fashion, groceries, travelling dan lainnya yang sesuai dengan kebutuhan dan pilihan gaya hidup masing-masing.

Untuk keterangan lebih lanjut:

PT Bank Mega, Tbk
Kantor Pusat
Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
christiana.damanik@bankmega.com
T: 082208220882